



COMMISSION DE LABELLISATION

Lancé en 2015 en lieu et place du Label Ecole de Football, le label jeune FFF est une distinction attribuée sur critères pour une durée de 3 ans afin d'encourager et récompenser les clubs amateurs pour leur travail de structuration et développement, notamment en matière d'accueil des jeunes footballeurs (ses).

Trois types de Label existent :

- le Label jeunes FFF Crédit Agricole
- le Label jeunes FFF Crédit Agricole féminine
- le Label jeunes FFF Crédit Agricole futsal

Ces labels sont accessibles à tous les clubs et groupements de clubs qui respectent le périmètre proposé et les critères fédéraux. C'est l'accompagnement des instances de proximité (district et ligue) qui permet de valoriser ces projets clubs à travers la remise d'un Label.

Cette distinction comprend trois niveaux pour les jeunes - (espoir -excellence - élite -) et (or - argent - bronze) pour les féminines.

Le principe de labellisation est de présenter projet club suivant les dits critères (projet associatif - projet sportif - projet éducatif et projet de formation de l'encadrement) devant un jury qui valide ou pas.

Si le projet est validé il est présenté au Comité directeur du District, puis à la commission régionale Label de la Ligue et pour terminer à la FFF qui l'attribue.

Sur les 3 dernières saisons et malgré la pandémie, les membres de la commission ont œuvré difficilement avec des visites clubs, suivis et séances d'entraînements et accompagnements divers.

14 clubs ont cependant été labellisés en 2021 et ce jusqu' 2024.

Gestion par la Ligue avec le District : AC Moulins - Moulins Yzeure Foot- FFYAA (féminines)

Gestion District : Pays Lapalisse - US ST Victor - AS Domérat - Magnet, Seuillet, St Gérard- FC Commeny-Bourbon sportif-GF MYF Bessay (féminines) - RC Vichy - RC Avermes- GJ Varennes St Pourçain - CS Bessay

Je tiens à remercier tous les membres de la commission pour leur implication, leur travail leur disponibilité (le Président du District, les membres du Comité Directeur, les techniciennes et techniciens du District et le personnel administratif)

Excellentes vacances à tous

Le président de la commission,

Claude Chevalier